

RINCON ESTADISTICO

Clasificación de árbitros de Tercera División

Por segunda vez en ésta temporada damos a ustedes el estado actual de la clasificación arbitral de los colegiados encuadrados en los dos últimos grupos de la Tercera División. Este escalafón es el siguiente:

CASTELLANOS	
1, Aristegui	4,30
2, Muñoz Martín	4,30
3, Romero	4,25
4, Manero	4,12
5, De Miguel	4
6, Muñoz de Morales	4
7, Sanz Marrón	3,87
8, Argote	3,87
9, García Cruz	3,70
10, Sánchez González	3,66
11, Gil Pintado	3,66
12, Poveda	3,60
13, Moreno Saez	3,50
14, Cabezas	3,50
15, Olmos	3,50
16, Carezo	3,30
17, Canales	3,25
18, Rodríguez Pons	3,25
19, Winter	3
20, Puig	2,75
21, Sancho Ochaíta	2,62
22, Torres Granizo	2,62
23, De Sosa	2,50
24, García Serrano	2,40
25, Granero	2,40
26, Cárdenas	2,33
27, Mazón	2,16
28, Belmonte	1,70
29, Martínez Fernández	1,62
30, Doñabeitia	1,25
EXTREMENOS	
1, Valle	4,33
2, García Congregado	3,87
3, Prieto Sánchez	3,62
4, Castillo	3,33
5, Amaya	3,33
6, Congregado	3,15
7, De la Hoz	3,12
8, Nogués	2,50
9, López García	1,66

El cambio más importante en la tabla clasificatoria ha sido

el del primer clasificado, que el pasado mes fue Romero, relegado que actualmente se ve superado por escasa diferencia por Aristegui y Muñoz Martín, empatados ambos para el lugar de honor.

En el capítulo del "sube y baja" destacan en ésta ocasión los ascensos de San Marrón (10 lugares), Cabezas y Olmos (nueve) y García Cruz y Poveda, con siete cada uno. En el otro lado se hacen notar los descensos de 17 puestos de Granero y 15 de Canales y 11 de Sancho Ochaíta.

Un hecho que no debemos dejar de comentar es que en el año actual se ha renovado bastante la plantilla de colegiados "terceriles", ya que de los 30 clasificados, nada menos que ocho son nuevos en categoría nacional, hecho éste que estimamos contraproducente en una campaña, como la actual en la que por el gran número de descensos que hay, cada partido es un auténtico problema y para resolverlo no creemos sea la mejor solución la de enviar a colegiados aún sin experiencia en la categoría. Como simple curiosidad señalaremos que de los ocho ascendidos —exceptuando a Aristegui, que está cumpliendo extraordinariamente, los otros siete (Canales, Gil Pintado, Rodríguez Pons, Puig, Sancho Ochaíta, De Sosa y Doñabeitia) ocupan, salvo Gil Pintado, lugares bastante desairados. En fin, esperamos que con el tiempo, éstos colegiados vayan "cogiendo onda" y se coloquen en posiciones más en consonancia con la calidad que cabe reconocerles, cuando les hicieran dar el salto a categoría nacional.

PEDRO MOLERO ORTEGA

Jornada grande...

(Viene de tercera pág.)

buen fútbol, rápido, de apoyo; Oswaldo organizaba y mandaba balones hacia adelante a los extremos, donde Aráez ha demostrado cómo se debe ir camino del gol, jugador que ha inquietado una y otra vez a la defensa osasunista. Llegamos al minuto treinta y cinco; el propio Aráez, inicia un avance por su extremo, y burlando la entrada de Aguirre, envía al centro, y Sierra deja pasar con habilidad, para que Grande envíe al fondo de la red de fuerte disparo, magnífico tanto que fue muy aplaudido, siendo Grande el que marcó el cuarto, desviando de cabeza un centro que procedía de una falta lanzada por Ráez. Tranquilidad ya absoluta, pero, a pesar de todo, el Osasuna no se entregaba; se replegó algo, pero sin olvidar el contraataque, pues la preparación física de los pampilonas les permitían atacar y defender buscando el gol, que no llegó, no por falta de ganas sino por estrecha guardia que tenían a cada instante.

En la segunda mitad y con cuatro tantos en el marcador, muchos creían que el Rayo dormiría la siesta, pero se equivocaron; el Rayo continuó con su juego de ataque, y en el minuto diecinueve, en gran jugada, Grande, por el lado derecho, envía sobre puerta; nada puede hacer el portero, y Aráez, que venía embalado, termina con el balón en el fondo de la red. Aún hubo lucimiento por ambos conjuntos en diferentes jugadas; anotamos en el minuto treinta, una internada del argentino Oswaldo por el centro, que termina con disparo sobre la marcha, haciendo lucirse al portero Rodas; pero ovación para ambos. El Osasuna, a pesar del fuerte tanteo en contra, no frena sus intentos; en esta segunda parte se adelantó algo Fanjul, que se lució en varios remates; jugador éste, que en la temporada pasada lucía el número nueve a la espalda; ahora, jugando en el centro, arranca desde atrás en busca del disparo; creemos que el marcaje a que fue sometido fue un acierto de Olmedo. En el minuto treinta y cinco, Aparicio se

interna por el centro, burla a cuantos le salen al encuentro y, sobre la marcha, lanza un fuerte disparo que sale junto al poste. Cuatro minutos después, córner contra el Rayo; lanza Astrain, y Jones remata de cabeza, sacando Chufi, cuando Mendieta se encontraba mal colocado. Y vino el gol del honor; minuto cuarenta y tres, Fanjul inicia un avance por el centro desviándose al lado derecho, y con mucha habilidad chuta fuerte, Mendieta no puede sujetar, rechaza y, muy oportuno, Jones envía a la red con tranquilidad.

Ha gustado el Osasuna; muy deportivo, ha encajado bien la derrota y hacemos mención de sus jugadores más destacados que han sido, Astrain, Arenaza, Fanjul, y los interiores Mas y Rúa; por el Rayo, las ganas de victoria que han puesto, con mención especial para Hernández, Ráez, Aráez, jugador en línea ascendente; Grande, goleador; Aparicio, por su movilidad y disparo; y buena presentación del argentino Oswaldo, que ha demostrado que habrá que contar con él para sucesivos partidos.

En los vestuarios locales, alegría, felicitaciones para todos. Olmedo es acosado por la Prensa, y por fin nos atiende para decirnos que el partido se ha jugado bien, se ha ganado con holgura, ha habido velocidad, a pesar de tener un contrato de categoría, pues cree que el Osasuna no pasará apuros, ya que tiene un buen equipo y hombres con veteranía para estudiar el descenso.

El vestuario pampilonés era distinto; sin embargo, han sido atentos al terminar el encuentro. Nos recibe Miguel Blanco, y dice: «Reconozco la victoria del Rayo como justa a todas luces; tiene un equipo joven, rápido, y con muchas ilusiones, y con una afición inmejorable; los míos han jugado por bajo de como vienen haciéndolo; de todas formas creo que debemos haber marcado algún gol más; tuvimos varias ocasiones que se malograron por verdadera mala suerte, pero, repito, que la victoria rayista es justa, y nada tengo que objetar».

Figuras amateurs

DANIEL YUSTE, CICLISTA DE PORVENIR

ESPERA IR A LA OLIMPIADA DE MEJICO, AUNQUE NO HAYA IDO A LA SEMANA PREOLIMPICA

Daniel Yuste, ciclista de gran porvenir, es uno de los componentes del equipo español de aficionados, que ha tomado parte en casi todas las pruebas en que ha intervenido España, tales como: Campeonatos del Mundo, Juegos Mediterráneos, Preolímpicas, etc.

Este gran corredor, tiene 22 años, ha pertenecido a los equipos Pepsi-Cola, Askar y actualmente está integrado en el equipo Ferrys.

Aprovechando ahora, que ha dado por terminada su temporada ciclista, le traemos a las páginas de nuestro periódico, para que nos explique todo lo relacionado con el duro deporte de la bicicleta.

—Daniel, tu has formado parte del equipo español de aficionados en las pruebas en que ha habido que representar a España; últimamente en los Juegos del Mediterráneo, donde, sin hacer un gran papel de conjunto, os habeis traído la medalla de plata en la modalidad contra-reloj. ¿Por qué has sido excluido ahora del equipo que ha ido a Méjico?

—No lo sé pero es muy posible que el seleccionador quiera ver cómo se encuentran Mascaró, Linares (estos recién incorporados después de su sanción) y Ochotorena.

—¿No será por tu deficiente actuación en Túnez?

—Puede ser, pero allí ninguno estuvimos bien y algunos han ido.

—¿Sé que nos has querido ir al Cinturón de Mallorca, ¿por qué?

—Me desmoralizó un poco que no me llevaran a Méjico, esto hizo que no me entrenara y por tanto no estaba preparado.

—A Méjico han ido Mascaró y Linares, que como todos sabemos fueron descalificados del Tour del Porvenir por drogarse. ¿Qué opinas de que la Federación les haya levantado tan pronto el castigo?

—Me parece bien. En otros países, también duran poco las sanciones.

—¿Tú te has drogado alguna vez?

—Nunca. Solamente he tomado café, que estimula.

—¿Vas a correr los 6 Días de Madrid?

—No. La pareja que yo hubiera deseado para esta prueba está en Méjico.

—Daniel, ¿qué te consideras mejor: escalador, "routier" o "sprinter"?

—Me defiendo bien en los tres terrenos, pero mi especialidad son las pruebas contra-reloj.

—En Túnez ganasteis Medalla de Plata en esta especialidad; en cambio en la prueba de ruta, y aunque Gómez-Lucas quedara bien clasificado, dejasteis mucho que desear. ¿Qué pasó?

—Bueno, todo el mundo conoce la potencialidad del equipo italiano. Este equipo está muy bien preparado para pruebas de un día. A mí se me encomendó que vigilara a Conti. Durante 130 kilómetros lo seguí; pero a partir de ahí se escapó del pelotón, alcanzó al grupo de cabeza y aún tuvo fuerza suficiente para ganar la prueba. Era imposible contenerle. Estaba con mucha fuerza.

—Dentro de tu categoría, ¿quiénes son, para tí, los mejores corredores españoles?

—Gómez-Lucas, Tamames, Linares y Mascaró.

—¿Esperas ir a la Olimpiada de Méjico?

—Creo que sí; por eso, y en espera de saber si voy a ir o no, seguiré siendo amateur; después me haré profesional.

—¿Quiénes forman, contigo, en el equipo Ferrys de aficionados?

—Los más conocidos son Albelda y Sebastián Fernández, que corrieron el Tour del Porvenir.

—Hablando del Tour del Porvenir. ¿Por qué no lo corriste tú?

—Fui seleccionado, pero por exceso de preparación y con muchos kilómetros, me encontraba "pasado" y con la tensión baja.

—Por último, Daniel, dime cuáles son las carreras más importantes que has ganado.

—Gané 10 carreras con el Velo Club-Portillo, en mis comien-

bos. 11 en mi equipo siguiente Pepsi-Cola, y algunas más con el Askar. De ellas las más importantes son: Gran Premio Virgen del Carmen de Valladolid, Trofeo Bahamontes de Toledo (por cierto corrió Mariano Díaz), Vuelta a Segovia, Trofeo Pedro Herrero, etc. Esto, en España; fuera de nuestras fronteras he sido primero en Francia en una prueba contra-reloj y en la vuelta a Bélgica quedé segundo en la etapa contra-reloj.

Este es Daniel Yuste, un promesa del ciclismo español que si bien esta temporada, no ha sido para él de las mejores, no por eso se encuentra desanimado y espera poder demostrar, durante la próxima, que tienen que contar con él para Méjico, sobre todo, en las pruebas contra-reloj.

GERMI

BALONCESTO

Torneo "Gonzalo Aguirre" (Segunda División)

EL JUVENTUD DE ALCAZAR VENCIO, A SU HOMONIMO DE JAEN, POR 70-64 «Festival» Samper-Villaverde, factores del triunfo

Alcázar de San Juan. (De Eme-Eme).

Al igual que cuando el equipo local no da una a derechas y su juego deja mucho que desear, es criticado duramente, ya que aún diciendo las verdades éstas duelen y a nadie sientan bien, justo es igualmente reconocer y alabar hoy el maravilloso juego desplegado por el Juventud, frente al también buen conjunto de Jaén.

El peso de todo el partido, con un saber estar en todas partes y crear los más peligrosos momentos a la canasta contraria, con encestes de buena factura, ha estado hoy a cargo de Samper y Valverde, que, secundados por el resto de sus compañeros, han hecho posible esta victoria que, a la hora del recuento final, les será tan beneficiosa.

Seguramente, sin temor alguno de equivocarme, haya sido, el encuentro de hoy, el mejor que hemos visto al equipo de casa, Juventud, luchando sin desmayo durante los 40 minutos, con un ansia terrible de victoria y, lo que es mucho mejor aún, sin llegar a descen-trarse jamás, vista la marcha del marcador.

El enceste inicial fue verificado por Abengózar al minuto justo del partido para, paulatinamente, conseguir nuevos encestes, que hacían aumentar la fiebre en los espectadores, ya que constantemente el Juventud pretendía aumentar su diferencia en esta primera mitad para seguir, en la segunda, a un menor ritmo, que les permitiera aguantar adecuadamente a todos sus hombres, sin conseguir su propósito ya que el equipo visitante, en bríos contraataques, intentaba igualmente acortar distancias que lograba a la perfección en también un buen despliegue de juego y movilidad.

Al descanso, debido principalmente a la rapidez con que se jugó el primer tiempo, por ambas partes, se llegó con la escasa diferencia a favor local de 31-29 puntos, para comenzar la segunda, con enceste por

parte jienense para desmentar seguidamente Samper, hoy un verdadero coloso, como queda reseñado, en unión del jovencísimo Valverde.

El funcionamiento del marcador es constante. Se juega al igual que en la primera mitad, a fuerte tren, sin que en ningún momento se desarrolle un mal gesto, pues la deportividad ha sido la nota predominante de este bien disputado partido, entre dos maravillosos conjuntos. De ahí que sucedan los encestes, ya que no existe marcaje severo, sino un ansia terrible de brindar un buen jugado encuentro; por otra parte la emoción cunde en los graderíos viendo la constante movilidad del marcador, se llega a los cinco últimos minutos con la sola ventaja de siete puntos favorables a los locales, para, faltando escasamente un minuto, llevar al equipo de casa sólo cuatro puntos de ventaja que hace subir aún más el termómetro de la emoción y, cuando quedan escasos segundos, Abengózar cierra la cuenta de 70 a 64.

Hoy, aparte del sorprendente juego que nos han brindado los citados Samper y Valverde, no puede haber mayores detalles, todo el Juventud funcionado a la perfección todos, absolutamente todos merecen, por propios méritos, ser destacados.

El conjunto andaluz, joven, rápido y elástico, ha confirmado la buena clase de que ven precedido, destacando sobre sus compañeros Gutiérrez Domínguez.

El árbitro del encuentro, señor Antolínez, del Colegio Valenciano, aceptable ya que le ha tenido que correr los suyos por las rapidez con que se ha desarrollado el encuentro.

Juventud C. B. Alcázar: Valverde (15), Sánchez Mateos (14), Samper (24), Rubio (6), Abengózar (16), Ortega (4), Hernández, Nando, Paniagua y Antolínez.

Juventud-OJE de Jaén: Gutiérrez (10), Domínguez (32), Montoro (9), Cachón (11), Ochoa (2), López y Rubio.